

Beine... Beine - nichts als Beine!

Von Georg Holmer.

Das ist kein Ausruf der Entrüstung, höchstens der Verwunderung über die Herrschsucht der Beine, die alle Hindernisse jahrtausende alter Verborgenheit mit einigen stürmischen Angriffen auf die weibliche Silhouette fast im Nu weggeräumt hat. An der heutigen Frau ist fast alles Bein. Die Mißlungenheit dieses Körperdetails ist schwer korrigierbar; stören unten auffallende Disharmonien das Auge, so hat die Frau alles andere als leichtes Spiel,

